



# Les Pompiers : nos héros du quotidien



Aujourd'hui, nous allons parler des pompiers en France parce que Maëlle nous a écrit pour nous le demander.

Comment devient-on pompier en France ?

Pour devenir pompier en France, il faut passer un concours. Il y a deux types de pompiers : les sapeurs-pompiers professionnels et les sapeurs-pompiers volontaires. Pour devenir professionnel, il faut réussir un examen. Pour être volontaire, il faut poser une candidature auprès du centre de secours le plus proche et passer des tests physiques et des entretiens.

Les missions des pompiers

Les pompiers ont plusieurs missions : éteindre les incendies, secourir les personnes en difficulté, intervenir lors des accidents de la route, aider lors des catastrophes naturelles et plein d'autres missions.

Les pompiers sont rapides !

Lorsqu'ils reçoivent un appel, les pompiers mettent en moyenne seulement 4 minutes pour se préparer et partir en intervention.

Les pompiers sont bien équipés

Les pompiers portent un uniforme spécial qui les protège de la chaleur et des flammes. Ils ont aussi des casques pour protéger leur tête et des chaussures spéciales pour marcher sur des débris.

Les camions de pompiers

Les pompiers utilisent différents types de véhicules en fonction de l'intervention : des camions avec des échelles pour atteindre les étages élevés, des camions-citernes pour transporter l'eau et éteindre les feux, et des ambulances pour transporter les blessés.

Les pompiers sont aussi des sportifs

Pour être un bon pompier, il faut être en excellente forme. Les pompiers s'entraînent régulièrement pour être prêts à affronter toutes les situations.

Les pompiers sont des amis des animaux

Les pompiers sauvent aussi les animaux en détresse, comme les chats coincés dans les arbres ou les chiens pris au piège dans un incendie. Ils ont aussi des compagnons comme les chiens sauveteurs qui les aident dans les missions !

Les pompiers sont des bénévoles

En France, environ 8 pompiers sur 10 sont volontaires, ce qui signifie qu'ils ne sont pas payés pour leur travail. Ils font ça par passion et pour aider leur communauté.

Les pompiers travaillent en équipe

Les pompiers ne travaillent jamais seuls. Ils font partie d'une équipe qui s'appelle une "caserne". Chacun a un rôle précis lors des interventions.

La Journée nationale des sapeurs-pompiers

Chaque année, le 2e samedi de juin, la France célèbre la Journée nationale des sapeurs-pompiers. C'est l'occasion

de rendre hommage à ces héros du quotidien et de découvrir leur métier lors des portes ouvertes dans les casernes.

N'oubliez pas de dire merci à ces courageux hommes et femmes qui risquent leur vie pour nous protéger !